

Pepe Grillo



Apuesta para el futuro

El dirigente nacional del SNTE dijo en el Congreso de la Internacional de la Educación que uno de los objetivos de la organización magisterial mexicana, que es la más grande del mundo, es garantizar que sus agremiados tengan una pensión suficiente y acceso a servicios médicos de calidad.

Alfonso Cepeda Salas, secretario general del SNTE, agregó que el objetivo central del sindicato es que sus agremiados tengan una jubilación digna, con acceso a servicios médicos de calidad.

Ante representantes de maestros de 178 países, Cepeda Salas dijo que hay una petición compartida a nivel mundial, para que los gobiernos dediquen más presupuesto a la escuela pública y a los maestros, en el entendido de que no se trata de un gasto sino de una inversión, de una apuesta para un mejor futuro de sus sociedades.

Transición vigente

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, explicó que el cambio de gobierno que está en puerta es el inicio de una etapa diferente dentro del mismo proceso de transformación.

Desde la perspectiva de la doctora Sheinbaum el pueblo votó el 2 de junio porque la transformación de la vida pública del país continuara, que se siguiera la misma ruta pero en un segundo piso.

Fue contundente al señalar que en su administración no habrá traiciones, se continuará con el legado de AMLO, que supone, dijo, caminar junto al pueblo. El mensaje de la presidenta electa es que nadie debe aguardar un rompimiento, sino el seguimiento de una estrategia que se basa en la cercanía con el pueblo.

Ya el doctor De la Fuente había tocado el tema hace unas semanas: No habrá ni sumisión ni rompimiento. Son, Claudia y López Obrador, integrantes de un mismo movimiento que tendrá a partir del primero de octubre una etapa diferente pero sin pasos atrás en el esfuerzo transformador.

Sobrerrepresentación, una cruzada

Arranca esta semana lo que la dirigencia nacional del PAN califica como una cru-

zada nacional en contra de la sobrerrepresentación.

Es como un tiempo extra de la campaña política porque el partido invertirá en anuncios espectaculares, spots en radio, televisión y uso intensivo de redes sociales. La idea es movilizar a la gente para evitar que el partido mayoritario se convierta en partido hegemónico sin contrapesos reales en el Congreso.

El propio Marko Cortés dijo que la campaña busca sensibilizar a los magistrados del TEPJF que tendrán la última palabra sobre el riesgos que para democracia nacional encierra que un partido puede hacer y deshacer literalmente a su antojo.

No se trata de un capricho político sino de ajustarse a lo que la Carta Magna dice sobre la sobrerrepresentación. Denunció que Morena pretende apropiarse del 75 por ciento de las curules cuando solo obtuvo el 54 por ciento de los votos.

Si Morena logra la mayoría calificada para modificar la Constitución de manera arbitraria será una clara distorsión de la voluntad popular, según Cortés-

Protección fallida

Alejandro Alfredo Martínez era un experimentado reportero de policía con más de tres décadas de labor periodística en Guanajuato.

Por la naturaleza de su trabajo, reportar hechos de violencia en la entidad, ya había sido amenazado por grupo de las delincuencia organizada, por lo que contaba desde hace tiempo con protección policiaca, de hecho lo escoltaba una patrulla a sus coberturas.

A pesar de todo eso, de la protección formal de la policía, fue atacado a balazos en calles de Celaya que se ha convertido en una plaza muy peligrosa. Una camioneta con hombres armados abrió fuego contra Martínez privándolo de la vida, ante la mirada atónita de sus escoltas que no pudieron evitar el trágico final de la carrera del periodista.

El gobierno ya corrió las condolencias de rigor y ofreció una investigación expedita. Ya veremos si la impunidad se vuelve a imponer o los responsables enfrentan las consecuencias de sus actos criminales.

pepegrillo@cronica.com.mx

